

RECTOR HUGO LAVADOS DESTACA INICIATIVA, EN MEDIO DE UN CONTEXTO DIFÍCIL PARA INSTITUCIONES:

Con inversión de US\$ 65 millones, U. San Sebastián inaugura campus en Ciudad Empresarial (Huechuraba)



USS

El nuevo campus "Ciudad Universitaria" está conformado por cinco edificios.

La Universidad San Sebastián (USS) inauguró ayer un nuevo campus del plantel en Ciudad Empresarial, en una ceremonia encabezada por el rector Hugo Lavados.

"En este campus la universidad ha invertido del orden de US\$65 millones, y nos parece que es una buena noticia en una instancia donde, en general, las instituciones de educación superior están en una situación difícil en materia de financiamiento", valora el rector.

La casa de estudios nombró el nuevo espacio como "Ciudad Universitaria", la cual consta de un "moderno complejo, integrado por cinco edificios y una superficie de más de

30 mil metros cuadrados construidos", que albergará las carreras de Ingeniería comercial y Psicología, cuyos estudiantes empezarán clases desde marzo del próximo año.

Además, hace crecer la infraestructura de la institución a más de 240 mil metros cuadrados construidos entre todas sus sedes.

El campus de Huechuraba incluye un Parque de Ciencia, Innovación y Emprendimiento, que comprende 7 mil metros cuadrados de "laboratorios de última generación y espacios colaborativos", para abordar estudios sobre biología celular y biomedicina, entre otras materias.